
Landeshauptstadt Dresden 
Frau OB Orosz 

Sanierung Königsbrücker Straße 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

31 .7.2014 

wir, die unterzeichnenden Fraktionen und Stadträte, zeigen Ihnen hiermit an, dass wir die 
Weiterverfolgung der im April 2014 vom Stadtrat verabschiedeten Variante für die Sanierung 
der Königsbrücker Straße zwischen Albertplatz und Stauffenbergallee nicht unterstützen 
werden. Wir streben an, im Herbst 2014 einen Beschluss im Stadtrat herbeizuführen, der 
eine stadtteilverträgliche Sanierung der Straße beauftragt. 

Um finanziellen Schaden von der Landeshauptstadt Dresden abzuwenden, gehen wir davon 
aus, dass Sie keine weiteren Planungsaufträge in Umsetzung der im April 2014 
beschlossenen Variante beauftragen. 

Mit freundlichen Grüßen 

((j~,_ ;p<Aß 
Christiane Filius-Jehne 
Fraktionsvorsitzende 
Bündnis 90/Die Grünen 

Peter Lames 
Fraktionsvorsitzender 
SPD 

Andre Schollbach 
Fraktionsvorsitzender 
Die Linke 


